

Doctora Laura Jara Oyarzún de la promoción 2023

Egresada de la UMAG recibió distinción del Colegio Médico de Chile



El Colegio Médico de Chile entregó una importante distinción en honor a la excelencia, trayectoria y compromiso profesional a quienes se desempeñan en el área a nivel nacional. En Magallanes fue reconocida la egresada 2023 de la UMAG, doctora Laura Jara Oyarzún, quien recibió el

Premio de Ética y el Premio a la Solidaridad, y Condecoración de Honor de la orden médica chilena 2024.

“Para mí fue muy emocionante. Este reconocimiento es un reflejo de todo el esfuerzo y dedicación que le puse a la carrera y a cada paso de la formación

que hice y la pasión que coloqué”, señaló.

En la actualidad, la profesional se desempeña en el Cecosf Sandra Vargas de Punta Arenas. Este reconocimiento lo recibió en compañía del destacado médico y director de la Escuela de Medicina UMAG, Mario Mayanz.